

## 白五小だより

平成28年 2月 1日 (月) No.24 白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫 TEL 0248-28-2004 / FAX 0248-28-2042

### 通常的原言 药物化为乙式 后位目



<元気いっぱい遊ぶ子どもたち>

一方、子どもたちは元気に雪遊びを楽しむことができました。休み時間にはたくさんの子どもたちが校庭に出て、雪合戦や雪だるま作りなどをして遊びました。子どもたちにとっては、雪は一つの遊び道具のようです。

さて、白河市内の小中学校ではインフルエンザが流行し始めました。すでに学級閉鎖をしている学校もあるとのことです。短い3学期、できるだけ休まずに登校してくれることを願っています。手洗い・うがい、十分な栄養と睡眠、適度な運動などに気を付け、かぜやインフルエンザに負けないようにしたいものです。ご家庭でのご協力をお願いいたします。

#### 自主的な活動、がんばっています!

始業式の朝、一人で校庭の石拾いをしていた4年生の女の子がいました。体育委員として、誰 もやっていなくても一人でも活動することができたことが、とても立派でした。

また、雪が降った日の朝、誰に頼まれたわけでもなく、自主的に昇降口の雪を片付ける6年生の姿が見られました。さすが6年生です。今朝も、体育委員や環境美化委員をはじめ、たくさんの子どもたちが進んで雪かきをしていました。

自分たちの学校のために、自分たちで気付き、考え、行動する カが少しずつ身についてきたことうれしく思います。

「気付き、考え、行動する」ことができることが白河五小の伝統 となるといいなと思っています。

がんばれ!白河五小の子どもたち!

#### 藤節の引き継ぎに向けて統督してりほす!

3月2日(水)に行われる「6年生に感謝する会」の中で、鼓笛の引き継ぎを行います。いよいよ6年生から5年生へのバトンタッチです。その引き継ぎに向けて、子どもたちは練習をがんばっています。6年生は、上手にやさしく下級生に教えています。下級生は6年生の指導を素直に聞いて練習しています。とても温かい感じのする練習風景が見られます。引き継ぎ式が今から楽しみです。







#### 6年生 租税教室を行いました!

1月27日(水)に6年生が社会科の学習で「租税教室」を行いました。東北税理士会白河支 部副支部長の深堀由加子様を講師に、税の意味や種類、役割について学びました。

はじめに視聴したアニメでは、税のない世界では、火事を起こした人は火事を消してくれた消防士さんに莫大なお金を払わなければならなくなったこと、家庭のごみを収集する会社が倒産し

てしまって町中がごみだらけになってしまったこと、交通事故 を起こした人が、お金がないので救急車を呼べないことなど、 税がなくなると生活が大変になってしまうことを学びました。

また、様々な教材やクイズなどの活動をとおして、税の種類や役割など、少し難しい内容もとてもわかりやすく、そして楽しく学ぶことができました。

大変お忙しい中、子どもたちに税について教えていただきま した深堀様、本当にありがとうございました。



<1億円(見本)をもたせてもらいました>

# *算数ジュニアオリンピック 入賞おめでとう!* 奨励賞 5年男子 がんばったね!

福島県教育委員会が主催している「算数ジュニアオリンピック」に参加した5年男子児童が奨励賞をいただき、過日、全校児童の前で伝達をしました。算数ジュニアオリンピックは、福島県内の5・6年生を対象に、小学生の算数の力をより伸ばすために、難しい問題に挑戦し、正答を競うも

のです。金・銀・銅メダルこそ逃しましたが、見事、奨励賞をいただきました。6年生にまじっての参加で奨励賞ですから、すばらしい賞です。

算数の力はもちろんのこと、難しい問題に挑戦する力、途中で投げ出すことなく最後までやり遂げる力などがあっての受賞です。本当によくがんばりました。おめでとうございます。全校児童からも、「すごいね」「がんばったね」という言葉とともに、大きな拍手が送られました。友達のがんばりを素直に喜ぶ子どもたちもすばらしいと感じました。

